
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

ASSE confirmó una nueva ambulancia para Algorta. 

 

 

 

 

 

 

 

La noticia fue comunicada al Intendente Omar Lafluf, quien  encabezó 

las gestiones. 

Luego de varias instancias celebradas con las autoridades de la 

Administración de los Servicios de Salud del Estado, el organismo resolvió 

enviar un nuevo vehículo. Ahora el Dr. Lafluf procurará obtener los 

apoyos necesarios para dotar también de una ambulancia para la 

localidad de Sauce. 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Ministro de Transporte y Obras Públicas se interiorizó sobre el avance 

de los proyectos y obras en ejecución que tiene la Intendencia. 

En Sala Ruggia del 

Palacio Municipal, el 

jefe comunal Omar 

Lafluf, junto al 

Secretario General Ing. 

Agr. Jorge Gallo, 

encabezó una reunión 

de trabajo con el 

titular del MTOP José 

Luis Falero.  

Estuvieron presentes en 

el encuentro, informando sobre los trabajos que se vienen llevando 

adelante en Río Negro, los Directores, de Arquitectura Ordenamiento 

Territorial y Urbanístico Arq. Hugo Hornos y la Arq. Viviana Fiorelli, de 

Jurídica Dr. Pablo Flores y de Hacienda Cr. Alejandro Casaretto. 

Se conversó acerca de todo lo planificado en coordinación con la 

Secretaría de Estado. Entre ellos se analizó, la pista de ciclismo del 

Polideportivo, la inminente puesta de semáforos en la Ruta Puente 

Puerto, obras en rutas de la madera, también en puentes como el de 

Paso de la Cruz, la Ruta Nº 25 de Tres Bocas a Young.  

Se trataron los temas de intervenciones varias en la segunda ciudad del 

departamento y se confirmó por parte del jerarca ministerial, que el 

cruce de la víbora, será rotonda. 

El Dr. Lafluf acompañó al Ministro en otras actividades desarrolladas en 

la ciudad. 

Se firmó un Convenio Social con la Institución Atlética 18 de Julio; a 

través del mismo se construirá un gimnasio cerrado y servicios higiénicos, 

el Ministerio aportará ahí $ 3.600.000 para las obras. 

La institución 18 de Julio cuenta con más de mil socios, a partir de este 

acuerdo el club brindará sus instalaciones a la Escuela Nº 5. 

Se dieron cita a este acto autoridades departamentales y nacionales.    

Por otra parte José Luis Falero, brindó reconocimiento a funcionarios del 

Ministerio con 40 años en la tarea y a quienes pasan a retiro jubilatorio.   



   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

El Intendente recibió en Fray Bentos a la consagrada Artista 

Argentina Valeria Lynch. 

Con total éxito se cumplió en 

el emblemático Teatro 

Young, el show “Íntimo” de 

música y humor, junto al líder 

de Attaque 77, Mariano 

Martínez. 

“Valeria” elogió las 

instalaciones del Teatro, su 

infraestructura, diseño y 

conservación, además de las 

bondades del Uruguay todo, destacando los atractivos particulares de 

cada departamento, como la calidez de su gente al recibirla, lo que 

esta gira, que ya lleva un año, le ha permitido conocer del país.  

El Dr. Omar Lafluf  confirmó un nuevo espectáculo de estas 

características para el 1º de diciembre, con Valeria Lynch como figura 

principal sobre el escenario. La actividad sería en un espacio público al 

aire libre.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Políticas Sociales de la Intendencia participó de la sesión 

convocada por la Comisión Interdepartamental de Personas 

Mayores.  

Del encuentro fueron parte 

la referente de Género y 

Familia, Noelia Cantti, junto a 

la directora de PPSS, Patricia 

Amarillo. 

Se concretó una nueva 

reunión, la cual contó con la 

presencia de la directora del 

Instituto Nacional de Personas Mayores del Ministerio de Desarrollo Social 

(Mides), Malva Torterolo y su adjunta Susan Gómez, a quienes se les 

presenta la CIPEM y las actividades que desarrolla la mencionada 

comisión en cada departamento. 

Además se trabajó sobre la confección de la Guía Nacional de 

comercios adheridos a la “Tarjeta Dorada”, iniciativa que desarrolla la 

comisión con la finalidad de brindar beneficios y descuentos en 

comercios y servicios para las personas mayores. Turismo social y plan 

Ibirapitá fueron otros de los asuntos planteados en la ocasión. 

Ahora se trabajará en la preparación de un conversatorio, a llevarse a 

cabo por parte de la Comisión Interdepartamental de Personas 

Mayores. 

 

 

  



   

 

Fray Bentos / 

El Intendente  homenajeó a Jorge “Paco” Coyant en la 

apertura de la 3ª Edición de Rutas de América Femeninas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En instalaciones de Sociedad Recreativa “La Armonía” se llevó a cabo 

la presentación Olímpica, con entrega de dorsales, congreso técnico y 

la ceremonia de presentación.  

En la oportunidad el Dr. Omar Lafluf al hacer uso de la palabra, realizó 

un reconocimiento al recientemente fallecido “Paco” Coyant, una 

persona referente de Río Negro en esta disciplina. 

El jefe comunal expresó primeramente, la satisfacción de la presencia 

de las delegaciones que llegaron de diferentes puntos del país y fuera 

de fronteras para la competencia, felicitó a quienes están al frente de 

este espectáculo deportivo de primer nivel.  

Lafluf valoró la concreción del evento, demostrando una gran gratitud 

por ser sede del mismo, teniendo en cuenta el momento en que se está 

como sociedad, saliendo de un confinamiento por pandemia Covid- 19 

el que ha dejado secuelas dolorosas en muchos vecinos rionegrenses; 

volver a encontrarse y confraternizar, cobra hoy una importancia única, 

sostuvo el jerarca municipal.  

 

 

 



   

 

Omar Lafluf, entregó una placa a familiares y amigos de “Paco” que 

dice textual:  

Jorge Ariel “Paco” Coyant Ogliari 

El ciclismo fraybentino rinde Homenaje a un enorme luchador del 

deporte del pedal. 

Fray Bentos, 11 de noviembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

3ª Edición de Rutas de América Femeninas. 

Organizado por Club Ciclista 

Fénix, en co-organización con 

la Federación Rionegrense de 

Ciclismo y el apoyo de la 

Intendencia de Río Negro – 

Departamento de Deporte.  

En la ceremonia inaugural, el 

Director de Deporte, Amaro 

Carlos Nadal dio la bienvenida 

a todos los participante y entregó un presente al Club Ciclista Fénix por 

la importante competencia que se desarrolla en nuestro medio.       

 

 

 

 

 

Programación: 

SABADO 13 DE NOVIEMBRE: 

Intendencia de Río Negro “Dirección de Deportes”. 

Circuito del Hipódromo. 

Hora 09:00 – Largada Juveniles 55km. 

Hora 15:00 – Largada Contrarreloj Individual Juveniles 8,9km. 

Hora 16:30 – Largada Categoría Damas 70km. 

DOMINGO 14 DE NOVIEMBRE – denominada  ”Jorge Paco Coyant”. 

Circuito Céntrico (Llegada en Puertas de la Intendencia de Rio Negro). 

Hora 08:30 – Largada Juveniles. 

Hora 10:30 – Largada Damas. 

Hora 15:00 – Entrega de Premios “Sociedad Recreativa la Armonía”. 



   

 

Fray Bentos / 

Obras finales en la infraestructura del muelle del Anglo - las 

grúas. 

 

Dirección de Hidrografía – MTOP ha recibido de parte de la Empresa la 

obra de reacondicionamiento del muelle del ex frigorífico. Dicha 

Dirección dará finalización al acondicionamiento de las históricas grúas 

inglesas Marca Thomas Snith &Sons (Rodley) Ltd que se ubican sobre el 

tramo de hormigón del viejo muelle exportador. 

Personal de la Sección Arquitectura de dicho Ministerio, con sede en 

Paysandú, ha comenzado  la parte de los trabajos que implica la 

reparación de la envolvente de madera de las grúas en su totalidad, 

trabajos que demandarán unos dos meses según han expresado. 

Por otra parte la Intendencia con funcionarios y recursos propios ya ha 

avanzado en el acondicionamiento de la estructura metálica, los viejos 

sistemas de maniobra y eléctricos de las grúas, intervenciones de las 

que ya se ven los avances.  

Estas históricas grúas, piezas mecánicas de maniobra sobre el muelle, 

quedarán en exhibición y en ocasiones especiales, se permitirá el 

acceso para ver su interior, acciones que estarán en la órbita del Museo 

de la Revolución Industrial. 

 

 



   

 

Avance de los trabajos en el área portuaria del muelle del Anglo. 

La Intendencia con personal y recursos propios ha venido avanzando 

en los trabajos de obra civil en la explanada de lo que fue el viejo 

recinto portuario del ex frigorífico Anglo, que tiene como telón de fondo 

la gran fachada del Edificio de las Cámaras Frías. 

El proyecto realizado por el Arq. Mauro Delgrosso, es una intervención 

que lleva a reforzar todas las evidencias físicas conservadas del área 

con alto poder semántico. El proyecto integra varias áreas para el ocio 

y el disfrute del lugar, conjuntamente con una adecuada interpretación 

histórica del emplazamiento portuario, que es sin dudas de enorme 

significación histórica y estratégica para la correcta trasmisión de los 

valores universales excepcionales del Sitio Patrimonio Mundial. 

Las acciones llevadas a cabo, ayudan y son conducentes a que todo 

visitante comprenda fácilmente y sin interferencias, aspectos 

fundamentales de este puerto exportador de productos cárnicos al 

mundo. Se refuerza de esta forma un diálogo y una justificación 

histórica. Este proyecto ha sido estudiado conjuntamente con el 

arqueólogo Valerio Buffa, delegado de la CPCN-MEC y ha sido 

presentado a la Comisión de Sitio. 

Los aspectos resaltantes del proyecto, son los siguientes: 

- donde estaba el viejo túnel de salida de las medias reses, sobre 

el lado del río, queda conformada una vereda con asientos, que estará 

equipado con luminarias, a modo de reconstrucción virtual del 

perímetro de dicha manga-túnel, elemento fundamental para entender 

la exportación de carne enfriada y congelada (período frigorífico del 

Establecimiento); 

- el antiguo galpón donde funcionaba el Depósito Fiscal, del cual 

no quedaba rastro aparente, ha vuelto a resurgir y a contar su historia, 

se dejó a la vista antiguos canales pluviales de ladrillo perimetrales, 

ocultos bajo el pavimento, cuyo lado quebrado queda ahora realzado 

en el pavimento; 

- a nivel de piso se han descubierto antiguos pavimentos de 

adoquines y también los rieles cobran un protagonismo especial, ellos 

permitían el trasiego de mercaderías hacia el muelle, medio principal 

para la exportación de los productos elaborados (conservas, grasas, 

sebos, cueros, etc), se ubicarán como asientos antiguas zorras de 

ruedas de hierro. 



   

 

- en esa área también se construirá un deck de madera, con todo 

el sobrante del muelle reconstruido, el cual creará otro sector 

caracterizado para el ocio y actividades culturales a desarrollarse en el 

lugar. 

- se acondicionará la antigua caseta de la balanza de camiones 

y se realizará un sistema de cartelería que atienda al correcto uso del 

lugar por un lado y a la información histórica, con paletas y fotos 

antiguas, explicando las características históricas y el valor excepcional 

que tiene este lugar como punto de exportación y comunicación del 

Fray Bentos al mundo, con todos sus productos, por otro. También se 

colocarán bancos y luminarias, de manera de reforzar el carácter 

utilitario del puerto, cuya esencia fue comercial, y permitió a las 

multinacionales LEMco y Anglo exportar al mundo innumerable 

variedad de productos.  

Se estudian ahora aspectos vinculados al tránsito, teniendo como 

prioridad al peatón, de manera de hacer del área portuaria del muelle 

del Anglo un lugar público para el ocio y el disfrute de la familia y la 

comunidad y también los visitantes que llegan al Sitio Patrimonio 

Mundial. 

Informe detallado: Arq. Mauro Delgrosso. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



   

 

Fray Bentos / 

4ª Jornadas Rioplatenses.  

Sábado 20 de noviembre hora 10:10. 

Los desafíos de la gestión del sitio industrial de la carne “Paisaje industrial  

Fray Bentos” (Río Negro, Uruguay)  

Dr. Omar Lafluf, Intendente de Río Negro, Mag. Arq. Mauro Delgrosso 

Gestor de Sitio, Historiador René Boretto Ovalle, Comisión de Sitio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Se conocen detalles del resultado económico de la jornada 

solidaria TELETON, en Young y varias localidades del interior 

del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La información fue proporcionada por el Grupo de Voluntarios de 

Young y alrededores: 

YOUNG: $ 1.040.000 

SAUCE: $ 47.447 

PASO DE LA CRUZ: $ 48.538 

ALGORTA: $ 24.038 

PASO DE LOS MELLIZOS: $ 24.000 

BELLACO: $ 22.791 

GRECCO: $ 100.755 

Grupo de Voluntarios agradece infinitamente a todos quienes 

colaboraron, de una forma u otra, en esta campaña solidaria. 

 

 



   

 

Interior del departamento / 

Oportunidad laborar para mujeres rurales de contexto más vulnerable. 

La Subdirectora de 

Políticas Sociales, Viviana 

Núñez, informó que se 

realizó un recorrido por la 

ruralidad; especialmente 

zona Norte, visitando 

Algorta, Paso de la Cruz, 

Paso de los Mellizos y 

Sarandí de Navarro. 

Participaron además, Matías Costa de MIDES y con la empresaria 

Andrea Ramagli, quien hace poco tiempo, lleva adelante un novedoso 

emprendimiento que tiene que ver con el reciclado de las bolsas para 

silos. 

Se trata de MARE Bolsas Sustentables.  

Este proyecto no solo brinda una posibilidad laboral a mujeres del medio 

rural sino que también es una forma de proteger al ambiente. 

Se trata de la fabricación de bolsos de diferentes tamaños, neceseres y 

otros artículos. 

En la oportunidad, Andrea Ramagli, presentó el proyecto y brindó 

información sobre las características del emprendimiento. 

Lo único que se necesita para realizar la fabricación de estos productos 

es una máquina de coser recta y con buena disposición se puede 

lograr. 

A las interesadas en participar se les dejo material, para que puedan 

realizar una muestra, la que después pasará por un control de calidad. 

Superado esto, a ellas se les estaría solicitando determinado stock de 

producción. 

No es una convocatoria abierta, sino una oportunidad laboral dirigida a 

mujeres del medio rural, de contexto vulnerable. 

También participa el área de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, 

complementando con el Taller de Finanzas Personales, que lleva 

adelante Victoria Peraza. 



   

 

Algorta. 

Trabajos de limpieza en el balneario Paso de la Arena. 

De acuerdo a lo 

informado por Gabriel 

Beloqui, Secretario de la 

Comisión Especial de 

Algorta, se cumplió una 

jornada de 

acondicionamiento y 

limpieza en el balneario 

Paso de la Arena, en 

conjunto con el Municipio CH de Piedras Coloradas (Paysandú). 

El buen trabajo realizado, permitió que el lugar quedara en muy buenas 

condiciones. 

Se coordinó para la próxima semana continuar interviniendo en la zona, 

proyectándose también la incorporación de bancos, mesas y fogones, 

como forma de mejorar los servicios para todos aquellos que concurren 

al lugar. 

Se proyecta además acondicionar la zona de baño. 

En esta jornada de trabajo estuvo presente el Director de 

Descentralización, Francisco Cresci. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Más iluminación para el Mini Estadio de Baby Fútbol. 

Personal del área eléctrica de Servicios Municipales, realizó la 

colocación de más luminarias en este escenario municipal, donde se 

desarrolla la actividad de Baby Fútbol a nivel local. 

El refuerzo lumínico es colocado en 4 columnas, instalando 2 focos en 

cada una de ellas, de 4 módulos led. Los mismos forman parte de la 

partida obtenida con el proyecto Localidades Eficientes que ganó el 

Municipio de Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Árboles autóctonos para Liceo de la comunidad. 

Se entregó por parte del Alcalde del Municipio, Hernán Godoy un total 

de 10 árboles autóctonos al liceo Saravay, los mismos fueron obtenidos 

desde el vivero municipal de Fray Bentos.  

Las especies recibidas son 3 Magnolias, 3 Lapachos y 4 Ubajay. 

Una parte de la partida fue plantada en el frente de la institución y el 

resto en la parte posterior, la tarea estuvo a cargo de Parques y 

Jardines. 

 

 

 

 

 

 


